

Förderkurs Deutsch

Korrekt schreiben zu können spielt im Fach Deutsch eine zentrale Rolle, aber auch in Geschichte, Wirtschaft und Recht, Geografie, Biologie und bei der Maturarbeit wird es vorausgesetzt. Zudem stellt es später im Studium und Beruf eine Basiskompetenz dar.

Nicht nur, wer zuhause eine andere Sprache spricht, kann oftmals zusätzliche Unterstützung bei der Festigung der schriftlichen Sprachkompetenz gut brauchen. Deshalb bietet die Schule einen Förderkurs an. Ziel ist es, Sie individuell zu beraten und Ihnen geeignete Übungen anzubieten, zum Beispiel in den Bereichen Wortendung, Artikel, Wortstellung, Zeitgebrauch, Wortschatz, Ausdruck etc.

Es geht auch darum, möglichst fehlerfrei schreiben und selbst anspruchsvolle Texte verstehen zu können. In kleinen Schritten arbeitet man an den individuell gesetzten Schwerpunkten.

Im Vordergrund stehen das Schreiben (verfassen und analysieren von Texten, überarbeiten) und das Lösen von Übungen zu spezifischen Themen (Fallendungen, Artikel, Wortschatz etc.).

Der Kurs findet in der Regel einmal pro Woche statt. Er steht allen Klassenstufen und -profilen offen, wobei es sinnvoll ist, nicht erst kurz vor der Matur zu beginnen... Im Gegensatz zur Mathe-Hausaufgabenhilfe sollte der Kurs über eine längere Zeit und regelmässig besucht werden. Sie bestimmen selber, wieviel Zeit Sie für Hausaufgaben einsetzen können.

Zeit: 12.25 bis 13.10, der Wochentag wird später festgelegt

Jürg Dreifuss, Lehrer für Deutsch, Latein und Philosophie